

Flashinfo

La vie d'Heudicourt

Numéro 4

www.heudicourt80.fr

AVRIL 2022

Toute l'actualité de la commune d'Heudicourt



RIDEAUX SALLE DES FETES

Après les gros travaux de rénovations de la salle des fêtes qui ont eu lieu tout au long de l'année 2021, l'année 2022 commence avec de nouvelles installations la concernant. En février, la pause de beaux rideaux en velours rouge a marqué le début de l'année. Avec ces rideaux, c'est une nouvelle page et de nouvelles couleurs qui permettant à la salle polyvalente « La Grange » de se refaire une beauté et de reprendre ses activités.

NOS HABITANTS À L'HONNEUR

COLLECTE POUR L'UKRAINE



L'équipe enseignante du RPC s'est mobilisée pour venir en aide aux Ukrainiens. Une collecte a été menée au sein de l'école et de nombreux parents et habitants se sont mobilisés. L'ensemble des produits ont été amenés à Saint Quentin.

HEUDICOURT PROPRE

L'association de chasse dirigée par Jean-Pierre DELAPLACE s'est mobilisée à son tour pour prendre soin de la planète et de notre village. Ils ont harpentés le village et ont ramassé plusieurs tonnes de déchets.



Rencontre de Mr Grégory Labille député de la 5ème circonscription de la somme accompagné de Michel Leplat Maire de Heudicourt et de Mr Gérard Hoquet éleveur de griffon korthals à l'étoile de Heudicourt
En 2020 il a été médaillé chevalier de l'ordre du mérite agricole une fierté pour lui et pour Heudicourt.



Le printemps arrive et avec lui, la nouvelle édition du Flash Info d'Heudicourt ! Découvrez les événements qui ont rythmés la vie du village ce dernier trimestre : les enfants et les aînés ont été mis à l'honneur avec le retour des animations ! Nouveauté cette année, le carnaval qui a permis aux enfants et aux plus grands de défiler dans les rues. En Mars, ce sont les aînés qui ont été mis à l'honneur lors

du repas des aînés organisé par le CCAS ! Le début d'année a aussi été placé sous le signe des travaux qui ont repris à la salle des fêtes et l'ouverture de ce bel endroit à nouveau.

Nos pensées vont également vers les familles de Madame Françoise BAUCHARD et Monsieur Albert BAUCHARD, figures du village, qui nous ont quitté récemment.



Souvenirs du mardi gras et du repas des aînés 2022

page 2



Inscriptions pour la chasse aux oeufs 2022

page 3



La rénovation de la salle des fêtes se poursuit

page 4



Nos habitants et leurs actions à l'honneur

page 4

MARDI GRAS

Samedi 26 février, ce sont une vingtaine d'enfants que nous avons retrouvé pour faire le tour du village. Tous déguisés, ils ont arpenté les rues avec leurs instruments de musique. Un énorme merci aux personnes qui sont sorties les admirer et à celles qui ont distribué quelques friandises. Le défilé du mardi gras s'est terminé dans la salle des fêtes où un chocolat chaud et des crêpes attendaient nos participants. Merci à tous pour votre présence !



REPAS DES AÎNÉS 2022



Le dimanche 13 mars, ce sont nos aînés qui ont pu profiter à nouveau de leur repas offert par le CCAS, la journée fut animée par Kety Lucy et ses chansons des années 60. Monsieur Jean Lamouret, 97 ans et Madame Angela Romio, 95 ans, les doyens étaient eux aussi à l'honneur lors de cette journée où chacun a pu se retrouver avec plaisir.



PÂQUES 2022

Nouveauté dès cette année, nous organisons, pour les enfants de 2 à 12 ans, une chasse aux oeufs dans le village.

Samedi 16 avril 2022 à partir de 14H00, venez nous rejoindre sur la place et profiter d'une découverte du village à la recherche d'une vingtaine d'oeufs.

Circuits adaptés selon les âges. Enigmes pour découvrir le village autrement.

Des chocolats seront distribués à l'issue de la journée à tous les participants.

Une buvette sera présente sur place.

Inscriptions obligatoires auprès de Stéphanie avant le 12 avril 2022.



MANIFESTATIONS

- 16 avril : Chasse aux oeufs
- 8 mai : cérémonies patriotiques (à partir de 11h)
- 26 mai : Brocante
- 18 juin : Fête de la musique
- 16 juin : Thé dansant

ET NOS AMIS A QUATRE PATTES ?

Si les chiens sont les meilleurs amis de l'homme, des textes de loi existent pour eux aussi ! Pour des raisons sanitaires, les crottes de chien sont interdites sur les trottoirs, les voies publiques, les espaces verts et de jeux publics réservés aux enfants. Pensez à vous munir de petits sacs lors de vos promenades et laisser l'espace public propre !

Si un chien a le droit d'aboyer et qu'il faut faire preuve de tolérance, la loi rappelle toutefois qu'« aucun bruit particulier ne doit, par sa durée, sa répétition ou son intensité, porter atteinte à la tranquillité du voisinage ou à la santé de l'homme, dans un lieu public ou privé, qu'une personne en soit elle-même à l'origine ou que ce soit par l'intermédiaire d'une personne, d'une chose dont elle a la garde ou d'un animal placé sous sa responsabilité ».

